



Mier: foros han tirado mitos sobre la reforma judicial

IVÁN EVAIR SALDAÑA

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, “ha estado muy involucrada en el análisis” de la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) y al tanto de los foros nacionales donde se analiza la propuesta, afirmó el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco.

En un comunicado, Mier aseguró que los foros organizados por la Cámara de Diputados han logrado “echar por tierra los mitos que se generaron en torno” a la iniciativa presidencial de Andrés Manuel López Obrador.

“Vamos a continuar con los diálogos porque también hay que revisar

a los poderes judiciales en los estados”, resaltó

El pasado 3 de julio, el diputado Mier y el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, acudieron a la casa de transición de Sheinbaum para entregarle un balance sobre el avance de los llamados Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial, en los que han participado los ministros de la Corte, jueces, magistrados, académicos y actores de la sociedad civil.

Hasta la fecha se han celebrado, en diferentes sedes, tres de los nueve diálogos organizados por el Congreso de la Unión. Mañana tendrá lugar el cuarto foro, en Chiapas, con título División de poderes: medios legales y constitucionales.